

# チーム中央小

中央小学校  
校長室だより 第50号  
令和2年師走16日(水)

## 映像で綴る～学校の様子～



①合唱部 発声練習中



②みんなの前でピーター先生が見ています。



寒さが厳しくなってきました、学校では、15日の朝から、エアコンを入れ始めました。南北の窓を少し開けて換気をしながら運用をしています。ご安心ください。

①は、合唱部の11日の練習風景です。この日は14名の子どもたちが、体育館に2列になり、発声練習をマスク着用で行いました。マスク着用で歌っても、私が感動するぐらい美しい声で校歌が歌えます。さすがです。15日、最後に、校歌の録音をしました。これからの校歌の練習では、この録音した歌を使うことになります。

これで、本年度の6年生の部活が終了しました。

た。6年生が少しでも、部活が取り組めて本当によかったです。

②は、3組から6組の子どもたちがALTのピーター先生に踊りを披露しているところです。子どもたちも楽しそうです。難しいボックスステップも、上手にできていました。そして、何より、ピーター先生も喜んでくださいました。和やかな時間でした。

## ちょっといい話

◎みんなが大好きな竹内友理先生が教えてくれたことです。1年生の生活科では、どんぐりごまを作っています。どんぐりに穴をあけるのが最初は、先生だったのが、自分でできるようになりました。次には、どんぐりごまをしっかりと回すために、回す棒をどのくらいの長さにするかや、棒をどのくらいどんぐりにさしたらいいかなどを考えて作っていたそうです。考えながらどンドン作っている姿を見て、成長してるなあと感じました。校長先生は、好奇心旺盛な姿が嬉しいです。

◎保健委員さんのことです。保健委員さんは、朝集まってきた健康観察板を、もう一度各クラスに戻す係が決めているそうです。しかし、いろいろな事情で、配ることができなくなるときがあります。そんなとき、5年生のKさんが、自分の担当以外の分も配ってくれたと、養護教諭の稲石先生が教えてくれました。中央小学校には、自分の仕事だけではなく、いろいろなことを手伝ってくれる子どもが多くて本当に嬉しいです。